

BNN.CO.ID

Polsek Nyalindung Terus Lakukan Patroli Dialogis untuk Ciptakan Kamtibmas yang Kondusif

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Dec 21, 2023 - 12:13



Polsek Nyalindung Terus Lakukan Patroli Dialogis untuk Ciptakan Kamtibmas yang Kondusif

Pada hari Rabu, tanggal 20 Desember 2023, pukul 10:30 WIB, Polsek Nyalindung kembali melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis di sekitar wilayah

hukumnya. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di lingkungan sekitar.

Dalam laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, petugas patroli yang terlibat dalam kegiatan tersebut adalah AIPDA Abdul dan BRIPKA Andi. Mereka melaksanakan patroli dialogis dengan rute melibatkan kecamatan Nyalindung dan pasar Nyalindung.

Tujuan patroli ini sangat jelas, yakni menghimbau kepada warga masyarakat untuk turut serta menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Petugas juga mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas di tempat-tempat ramai seperti pasar. Selain itu, warga diminta untuk segera melaporkan kepada kepolisian apabila ada kejadian yang mencurigakan atau menonjol di masyarakat.

Salah satu fokus himbauan adalah terkait keamanan dan keselamatan warga terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap ajakan dan rayuan orang yang berpotensi melibatkan mereka dalam kegiatan yang melanggar hukum.

Hasil patroli menunjukkan bahwa masyarakat sangat responsif terhadap himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Selama kegiatan berlangsung, situasi di wilayah hukum Polsek Nyalindung tetap kondusif dan aman.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyampaikan laporan ini sebagai bentuk transparansi dan komunikasi yang baik antara kepolisian dengan masyarakat. Selain itu, tembusan laporan telah disampaikan kepada Waka Polres, Kabag Ops Polres Sukabumi, dan Kasat Samapta Polres Sukabumi untuk pengawasan dan evaluasi lebih lanjut.